



*Communiqué de presse
Pour diffusion immédiate*

Un quartier général en plein cœur du centre-ville pour David Bélanger

Drummondville, le mardi 12 août 2025 – David Bélanger, candidat à la mairie de Drummondville, a inauguré mardi soir son quartier général de campagne en compagnie d'une cinquantaine de personnes. Situé dans les Terrasses St-Frédéric, ce lieu phare devient un pied-à-terre pour accueillir les citoyens et travailler de concert avec son équipe.

Pour le candidat, il était primordial d'établir son local au cœur du centre-ville, un endroit stratégique et symbolique, qui se doit d'être vivant et dynamique. Il dévoilera d'ailleurs sous peu ses engagements quant à la dynamisation de ce secteur névralgique de Drummondville.

Le local servira de lieu de rencontres, d'endroit de rassemblement pour les bénévoles et de pied-à-terre pour la campagne. Il sera ouvert à différents moments au fil des activités et des rencontres prévues. « Peu importe si c'est au local ou ailleurs, il me fera toujours plaisir de discuter avec les gens, de les écouter et de leur expliquer ma vision. Les gens ne doivent pas hésiter à venir me rencontrer », souligne David Bélanger.

L'endroit choisi a une portée significative. L'ancienne boutique Solo Mode, véritable institution commerciale du centre-ville, a fermé ses portes en juillet dernier après 38 années de services. Une ancienne employée racontait récemment que certaines clientes entraient simplement pour dire bonjour ou discuter. Le local, et surtout le personnel, était devenu un repère, où régnaient l'esprit familial, le plaisir et le respect mutuel. C'est cet esprit que souhaite perpétuer David Bélanger, le temps qu'il occupera le local.

Ce dernier est à pied d'œuvre depuis l'annonce de sa candidature. Il a multiplié les rencontres individuelles avec des gens d'affaires, des acteurs économiques, des organismes communautaires ainsi qu'avec des représentants du milieu culturel, de l'éducation et de la santé, pour ne nommer que ceux-ci. Il a débuté

le porte-à-porte et est très présent sur le terrain en participant à bon nombre d'activités.

Au cours des prochaines semaines, il présentera ses engagements détaillés autour de trois grandes priorités, soit la Prospérité économique locale; le positionnement de Drummondville comme carrefour stratégique et une communauté forte, inclusive et durable. La rigueur budgétaire et la capacité de payer des citoyens sont au cœur de sa campagne.

Son équipe invite la population à découvrir cette vision, à participer à une campagne ouverte et rassembleuse et à s'impliquer comme bénévole, ambassadeur ou simplement en partageant l'information dans leur entourage. Tous les détails se trouvent au www.dmv2025.ca, où sont diffusés son parcours, ses priorités détaillées et les actualités de la campagne.

Il est également possible de contacter David Bélanger à david@dmv2025.ca ou par Messenger pour planifier une «assemblée de cuisine», l'inviter à une activité ou tout simplement échanger avec lui.

-30-

Renseignements et demandes d'entrevue :

david@dmv2025.ca

Agente officielle, Michele Perron